



UNIVERSIDAD ■ PROCESO ELECTORAL

Ángel Domínguez Olavarri sopesa volver a presentarse como candidato a rector

■ El catedrático de Microbiología ya concurrió en las elecciones de 2009 y cayó en la primera vuelta frente a Ruipérez y Asencio

M.A.V.

El proceso de elecciones a rector en la Universidad de Salamanca empieza a calentar motores con los rumores sobre posibles candidatos, aunque el calendario no empezará a contar hasta que se cierre el proceso de matriculación, el 30 de este mes para las matrículas normales y 11 de octubre para los alumnos de doctorado. En ese momento es cuando el actual rector, Daniel Hernández, puede convocar las elecciones con el fin de que estén en el censo todos los posibles electores.

Hasta la fecha el único que ha manifestado abiertamente la posibilidad de presentarse es el catedrático de Microbiología Ángel Domínguez Olavarri, que ya concurrió en las anteriores elecciones a rector y cayó en la primera vuelta frente a Daniel Hernández y José Gómez Asencio.

Domínguez Olavarri, que ya fue vicerrector de Tecnología de la Información y la Comunicación durante el último año de Enrique Battaner, no ocultó ayer a este periódico que está sopesando la posibilidad de presentar candidatura, entre otras razones porque cree que no se ha cuidado el tema de la investigación y que, a pesar de la crisis general, se debería haber tenido más en cuenta este aspecto.

Ángel Domínguez, que quedó apeado en la carrera rectoral en



Ángel Domínguez Olavarri, durante las anteriores elecciones a rector./ARCHIVO

la primera vuelta de las elecciones de 2009, ha tenido sus discrepancias con el actual equipo, divergencias que motivaron su dimisión como director del departamento de Microbiología en marzo del año pasado.

El catedrático de Microbiología aseguró también que ha recibido varias llamadas de compañeros animándole a dar el paso, aunque confesó que esperará al inicio oficial del curso académico para "pulsar" el ambiente, consciente de que la actual situación

económica supone un handicap para todo el que quiera sacar un proyecto "ilusionante" adelante con un equipo.

Daniel Hernández, actual rector, todavía no ha hecho públicas sus intenciones, pero en el mundo universitario se da por hecho que volverá a concurrir a estas elecciones para afrontar un segundo mandato como rector. La fecha elegida para el anuncio oficial de su candidatura podría ser el próximo día 19, durante el discurso de apertura oficial del curso académico.